
例会報告

第 1446回

皆様お疲れ様です。
中西会長、村瀬副会長不在ですので、一言ご挨拶申し上げます。
本日は音更町図書館館長の加藤様に「現在の図書館の現状とこれからどうすべきか」という
ことでお話をしていただきます。宜しくお願い致します。
これからはロータリー活動も周りのクラブの現状や自クラブの現状をしっかりと把握しながら、
どうしたら良いかという事を考えていかなければならないと思います。

さて、先週の金曜日に白糠 RCと釧路ベイ RCの合同夜間例会に
阿部直前会長と参加してきました。
来年度は音更で合同焼肉例会を開催することとなりましたので、
宜しくお願いいたします。
今年も残すところあと 1ヶ月となりました。
12月 8日には楽しい年末家族会もございますので、皆様くれぐ
れも体調等崩されませんよう宜しくお願い致します。
以上です。
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会務報告

ニコニコ献金
※氏名後の「会員」省略してます

会務報告～坂本 幹事

ニコニコ献金　高島委員長

佐藤（浩）、長屋、畠山

　加藤様、卓話宜しくお願い致します。

若原

　音更ロータリークラブ、ゴルフ部会の納会を今月15日に開催させていただきました。

今期も全 10回の例会を開催し、延べ参加人数 230 名のご参加を賜りました。今期の年

間チャンピオンは195ポイントを獲得しました髙橋勇雄会員でした。勇雄さん優勝おめで

とうございます。来シーズンもゴルフ部会への多数のご参加とご協力を賜りますようお願

い申し上げます。　ゴルフ部会幹事　若原幸紀

坂本

　幹事を仰せつかりまして、早 5カ月、だんだんと楽しくなってまいりました。今後とも会

員皆様のご協力を賜りながら幹事職を邁進してまいります。

高島

　12月8日の年末家族会よろしくお願い致します。



例会案内

月曜日　<広尾ＲＣ：日高信金広尾支店２Ｆ>　<帯広南ＲＣ：北海道ホテル>
火曜日　<芽室ＲＣ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ>　<帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル>
水曜日　<音更ＲＣ：ハピオ木野コミュニティーホール>　<帯広ＲＣ：ホテルノースランド帯広>　<上士幌ＲＣ：川村会館>
木曜日　<足寄ＲＣ：足寄銀河ホール>　<清水ＲＣ：清水町中央公民館>　<帯広西ＲＣ：北海道ホテル>
金曜日　<帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広>
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